

# Champions-Club



Der Champions-Club besteht aus jungen und überaus motivierten ehemaligen Teilnehmenden der Berufsmeisterschaften der Carrosseriebranche ab dem Jahr 2012.

Wir motivieren die Jugendlichen für einen handwerklichen Beruf in der Carrosseriebranche, setzen uns für diese jungen Leute ein und geben ihnen eine Stimme.

Wir unterstützen diese während ihrer Ausbildung und trainieren neue Talente für die Berufsmeisterschaften.

Durch die Pflege und Ausbau von unserem schweizweiten Netzwerk können wir flächendeckend agieren und eine grosse Wirkung erzielen.



## Der Champions-Club engagiert sich für:



### **Werbung**

In Schulen, Berufsmessen kräftig für die handwerklichen Berufe Werbung zu machen



### **Begleitung & Unterstützung**

Während der Lehrzeit an Berufsschulen und den überbetrieblichen Kursen präsent sein



### **Berufsmeisterschaften**

An den Berufsmeisterschaften als Unterstützer & Trainer der Teilnehmenden tätig sein



### **Netzwerk**

Branchen-Netzwerk aufbauen & Kontakte pflegen